

Nancy, le 7 novembre 2018

Le 5 novembre 2018, l'Agence Régionale de Santé (ARS) Grand Est a été informée du décès d'une enfant de 4 ans hospitalisée aux Hôpitaux Universitaires de Strasbourg, suite à une amygdalectomie réalisée à la Clinique des Trois Frontières de Saint-Louis.

L'ARS adresse à la famille ses plus sincères condoléances et lui fait part de tout son soutien dans cette épreuve. La famille a été reçue par la direction de l'établissement.

Cet accident dramatique a été signalé aux autorités sanitaires et juridiques compétentes. Une procédure judiciaire et une enquête de police sont en cours.

L'ARS a également décidé la mise en œuvre d'une enquête médico-administrative afin d'identifier les circonstances et les causes de ce décès et de s'assurer que les conditions de prise en charge de l'enfant répondaient bien à la réglementation en vigueur.

Contact presse

Mylène Marthely, ars-grandest-
presse@ars.sante.fr